



**Cuadro sinóptico De Las Principales Aportaciones De  
Veterinaria En Grecia, Roma, Egipto y China.**

Aguilon Santizo Daniela Paola

Universidad Del Sureste

Lic.Medicina Veterinaria Y Zootenia

M.V.Z García Sedano Barrera Roberto.

Tapachula, Chiapas A 12 De Octubre De 2024

# Las Principales APORTACIONES DE VETERINARIA

## GRECIA

Se desarrolló un enfoque filosófico y científico hacia la medicina animal destacando figuras como Hipócrates.

Los griegos también comenzaron a clasificar enfermedades en animales, lo que fue esencial para el avance de la veterinaria.

Los tratamientos más completos del tema provienen de Hipócrates, quien enfatizó un enfoque completamente empírico para diagnosticar y tratar tanto a humanos como a animales. El legendario centauro Quirón inició la medicina comparada, Quirón tuvo la responsabilidad de enseñar a Asclepios y Melampus. Asclepios trataba a humanos y animales, Melampus sanaba ovejas y tenía el don de comunicarse con los animales. Aristaios, otro discípulo de Quirón, fue considerado un gran médico de animales.

## ROMA

Los romanos implementaron medidas de salud pública y cuidaron de los animales utilizados en la agricultura y el transporte, estableciendo leyes que protegían el bienestar animal.

Los romanos la desarrollaron más como una ciencia aplicada, tampoco hay que olvidar el papel que los animales desempeñaban en los ritos religiosos antiguos, uno de estos ritos se denominaba suovetaurilia, porque se sacrificaba un cerdo (sus), una oveja (oves) y un ternero (taurus).

## EGIPTO

La veterinaria estaba íntimamente relacionada con la agrupación y el transporte. Los antiguos egipcios eran conocidos por su atención a la salud de los animales, especialmente de los caballos, que eran fundamentales en su cultura militar y agrícola. También practicaban embalsamamiento de animales sagrados lo que refleja su comprensión del cuidado animal.

Los egipcios utilizaban los animales para usos agrícolas, es decir, como fuerza de tiro y ganado, y para usos militares. La primera referencia legal a los veterinarios como profesionales. Primer tratado de Medicina "Veterinaria" de la Historia, el papiro de Kahun.

## CHINA

La medicina tradicional incluía el tratamiento de animales. Se desarrollaron prácticas como la acupuntura y el uso de hierbas medicinales para tratar enfermedades en animales.

Chou Occidental, se creó el primer departamento gubernamental de medicina veterinaria en China, con un título equivalente a "veterinario". Estos primitivos veterinarios oficiales se encargaban del cuidado de los caballos del ejército, Dong Zhongxian fue el primero en castrar utilizando un hierro al rojo.

Sun Yang cobró fama por su habilidad para tratar caballos mediante acupuntura, describió 77 zonas de la superficie corporal de los equinos para utilizar esta técnica, estudió la anatomía, fisiología y patología de los equinos.

# **BIBLIOGRAFÍA**

1: <https://www.worldhistory.org/trans/es/2-1549/una-breve-historia-de-la-medicina-veterinaria/#:~:text=Los%20griegos%20siguen%20el%20mismo%20paradigma%20que%20otras,y%20tratar%20tanto%20a%20humanos%20como%20a%20animales.>

2: <https://historiadelaveterinaria.es/publicacion/las-aportaciones-de-la-grecia-clasica-a-la-medicina-animales-los-hipocraticos-y-los-peripateticos/>

3: <https://egiptoimmortal.net/ciencia-y-tecnologia/figura-veterinario-egipto-cuidando-bestias-sagradas/>

4: Unidad 2 GRECIA Y ROMA